

Saison 2013/2014

Geschrieben von: Martina Röhrig

Sonntag, den 25. August 2013 um 13:31 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 25. August 2013 um 13:32 Uhr

Nachdem der Mädchenfußball im Sommer 2012 vollständig zum Erliegen gekommen war, half uns mehr oder weniger der Zufall. Eine Gruppe Mädchen, die früher bei den "Tanzmäusen" aktiv waren, fragten bei Annette Krug nach, ob sie mal mit ihnen eine Fußballtrainingstunde machen könnte. Das war im September und bis heute haben sich 15 Mädchen der Fußballgruppe angeschlossen. Unterstützt von Sandra und Dirk Pallas macht es allen sehr viel Spaß. Bei ihrem ersten offiziellen Einsatz in der Halle in Großalmerode (siehe Bericht) konnten wir sogar zwei Mannschaften anmelden. Diese belegten den 4. und 6. Tabellenplatz. Für die neue Serie wurde jetzt eine D-Mädchenmannschaft angemeldet, die in der Kreisliga A Region Kassel mitspielen wird.

Die Ansprechpartner für Mädchenfußball sind: Annette Krug, Tel. 05665/30544 und Sandra und Dirk Pallas, Tel. 05665/4857.